

# Dandim 0415 Jambi Gelar Silaturahmi Kebangsaan Dengan Berbagai Tokoh Elemen Masyarakat

solmi - [JAMBI.WARTAMILITER.COM](http://JAMBI.WARTAMILITER.COM)

Sep 6, 2022 - 17:36



foto : istimewa

JAMBI – Merespon tantangan persatuan dan kesatuan dalam hidup berbangsa dan bernegara dihadapkan dengan keterbukaan informasi yang begitu pesat, seluruh elemen bangsa diharapkan mampu mengambil perannya untuk terus

menjalin tali silaturahmi.

Dengan terjalinnya tali silaturahmi antar tokoh dan elemen masyarakat secara terus menerus, maka sekat-sekat perbedaan, sumbatan komunikasi dan upaya gesekan yang dilakukan oleh kelompok tertentu, dapat segera teratasi.

Ancaman persatuan bangsa memang nyata dimasyarakat melalui berbagai aksi provokasi SARA karena adanya gesekan dan saling curiga. Sebab itu guna menanggulangi dan menangkalnya, Kodim 0415/Jambi menggelar silaturahmi kebangsaan dengan berbagai tokoh elemen masyarakat di Telanai Meeting Room Hotel Ratu, Kota Jambi, Selasa (6/9).

Kegiatan tersebut merupakan tindak lanjut dari kegiatan yang dilaksanakan secara terpusat oleh Pusat Teritorial Angkatan Darat beberapa hari yang lalu.



Dandim 0415/Jambi Kolonel inf Marsal Denny menegaskan bahwa kegiatan yang digelar sebagai kegiatan untuk menyambung tali silaturahmi antara Kodim 0415/Jambi dengan berbagai komunitas bangsa, tokoh elemen masyarakat yang ada, guna menyamakan persepsi dan menyikapi hal-hal yang sedang viral di wilayah binter Kodim 0415/Jambi, khususnya Kota Jambi.

Menurut Dandim, seluruh elemen bangsa ini mempunyai tugas dan tanggung jawab yang sama yakni merawat keberagaman Indonesia.

"Kita semua dari berbagai unsur harus bersatu padu. Silaturahmi merupakan simbol bahwa bangsa Indonesia cinta persatuan dan cinta perdamaian. Untuk itu tidak ada alasan kita tidak bersatu, bergandengan tangan mewujudkan cita-cita pendiri bangsa yang ingin bersatu, berdaulat untuk mewujudkan keadilan dan kemakmuran serta memajukan kesejahteraan umum," papar Dandim Marsal Denny.(UTI)